
Льготы при поступлении, вступительные экзамены, 
жилищный вопрос – в БГУИР прошел день 
открытых дверей 
 
Сегодня в БГУИР прошел общеуниверситетский день открытых дверей. 
Абитуриентам и их родителям в виде презентации продемонстрировали 
широкий диапазон специальностей. После чего мероприятие 
продолжилось в формате «открытый микрофон». Каждый желающий 
смог задать волнующий вопрос ректору университета, председателю 
приемной комиссии Вадиму Богушу. 

 
 
 
Во время обращения к будущим абитуриентам Вадим Богуш обратил 
внимание, что вступительная кампания – 2024 пройдет так же, как и 
прошлая. 

– Университет будет площадкой для сдачи ЦЭ для школьников 
Первомайского района города Минска. При этом мы также будем 
организовывать ЦТ. Сертификаты ЦЭ и ЦТ будут использоваться 
для формирования конкурсной ситуации в университете, – отметил 
ректор. – Традиционно в вузе сохраняется общий конкурс. 
Абитуриенты могут подавать заявление на разные факультеты на 
несколько специальностей и одновременно участвовать в конкурсе на 



основании общего рейтинга, который выстраивается по группе 
специальностей. 

Университет продолжит работу с целевиками. Позже Министерство 
образования сформирует контрольные цифры приема целевиков и 
доведет до каждого вуза. 

 
 
– Напомню, что целевики поступают по отдельной траектории. Им 
необходимо сдать один устный экзамен. В нашем случае 
математику, – подчеркнул ректор. – Хотел бы обратить внимание на 
отдельную категорию абитуриентов – это выпускники 
Национального детского технопарка, которые поступают без 
вступительных испытаний по собеседованию.  У нас есть такие 
студенты. И они оправдывают зачисление без экзаменов. Во время 
собеседования наша задача – понять степень мотивации 
абитуриента. Уровень подготовки выпускников понятен, так как в 
технопарке работают наши вузовские преподаватели. Поэтому 
экзаменовать таких ребят смысла нет. Если абитуриент получил 
рекомендацию в технопарке, значит, уровень знаний на достаточно 
высоком уровне. 

В этом году в университете продолжится практика набора абитуриентов 
на востребованные экономикой специальности. 

– Здесь есть льготы у победителей республиканских олимпиад, 
медалистов. Мы понимаем, что это абитуриенты, которые умеют 



системно работать над собой. А в БГУИР не только непросто 
поступить, но и нужно постараться его закончить. Ведь современный 
уровень технологий требует постоянной работы над собой, и 
университет выстраивает процесс обучения таким образом, чтобы 
студенты с первого курса понимали, что сегодня оставаться 
востребованным специалистом – это значит постоянно работать 
над собой, совершенствоваться, узнавать что-то новое. Поэтому мы 
приветствуем ребят, которые добились определенных результатов. 

 

 
Остановился ректор и на жилищном вопросе. В прошлом году появилось 
новое студенческое общежитие. 

– В обязательном порядке заселяются все нуждающиеся в жилье 
первокурсники вне зависимости от того, на какой форме получения 
образования они будут учиться. 
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